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令和5年度第7回鳩山町教育委員会 

 

 

1　招集期日 令和6年2月19日（月） 鳩山町役場　委員会室 

 
2　開閉日時及び宣告者 

 

開 会：令和6年2月19日（月）午後1時30分 教育長　宮崎宣男 

閉 会：令和6年2月19日（月）午後2時20分 教育長　宮崎宣男 

 

3　教育長及び委員の出席状況 

 

教 育 長 宮崎　宣男 出席 

１ 番 小峰　洋 欠席 

２ 番 山口　尚人 出席 

３ 番 伊藤　絵里子 出席 

４ 番 村岡　満子 出席 

 

4　教育長、委員及び傍聴人を除くほか、議場に出席した者の氏名 

 

教育委員会事務局長補佐兼総務・学校教育担当主幹 松ノ元　弘毅 

教育委員会事務局長補佐兼総務・学校教育担当主幹兼指導主事 根岸　義典 

 

5　書 記　教育委員会事務局長 島野　紀美夫 

 

 

 



File：会議録　令和 5 年度第 7 回 鳩山町教育委員会（2 月 19 日）.docx

- 2 - 

令和5年度第7回鳩山町教育委員会議事日程 

 

令和 6 年 2 月 19 日（月） 

鳩山町役場 2 階委員会室 

 

開 会 

 

日程第1 前回会議録の承認 

 

日程第2 教育長の報告 

（1）一般教育行政報告 

 

（2）その他 

 

 

日程第3 議 事 

 

議案第10号　令和6年度当初教職員人事異動の内申について 

 

日程第4 そ の 他 

（1）協議事項 

 

（2）教育委員報告事項 

 

（3）その他 

 

（4）次回教育委員会の開催日程について 

令和6年3月28日（木）午後1時30分～役場2階委員会室 

 

閉 会 
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◎　開会の宣告（午後1時30分） 

 

○宮崎宣男教育長 

・ただいまから、令和5年度第7回鳩山町教育委員会を開会する。 

・進行は職務代理者が不在のため山口委員にお願いする。 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第1　前回会議録の承認 

 

○山口委員 

・日程第1、前回会議録の承認について事務局長より説明をお願いしたい。 

 

○島野事務局長 

・令和6年1月26日に開催した令和5年度第6回教育委員会会議録の原案を委員の皆様に郵送さ

せていただいた。 

・誤字、脱字等お気づきの点があれば、お知らせいただきたい。 

 

○山口委員 

・この件について、質疑及び訂正事項等はあるか。 

 

【質疑等】 

（なし） 

 

（全委員署名） 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第2　教育長の報告 

 

（1）一般教育行政報告 

 

○山口委員 

・日程第2、教育長の報告について、宮崎教育長及び島野事務局長から、（1）一般教育行政報告を

お願いしたい。 

 

○宮崎教育長 

・私からは5点報告する。 

・1点目が、各小中学校管理職の自己評価シートについてで、資料１をご覧いただきたい。 

　　各小中学校の管理職の自己評価である。鳩山小学校校長の検証方法が明確で、他の模範となる

ものである。学校教育目標の浸透が見て取れる。ここまでで意見をお願いしたい。 

○山口委員 
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・教育長からの報告に対し、質疑のある場合はお願いしたい。 

 

○山口委員 

・教育長が評価するのか。 

 

○宮崎教育長 

・私は校長を評価する。 

 

○山口委員 

・前教育長も鳩山小校長の評価がとても高く、鳩山小の卒業式に出席した際、教育長の評価どおり

だと感心し、良い校長と思った。 

 

○宮崎教育長 

・他の校長も一生懸命やっているが、鳩山小の校長は全体を俯瞰し、行動が具体的なので、自己評

価も具体的に出来ている。行動の結果このようなパーセンテージになった。 

 

○山口委員 

・きめ細やかな教育ができていると思う。 

 

○宮崎教育長 

・2点目が、令和5年度の卒業式における「教育委員会のことば」についてで、資料2をご覧いた

だきたい。 

　　教育課程が修了したという、教育委員会の告辞であることを意識して、また。世の中の出来事

に関心を持ってほしいという意図で作成した。忌憚のないご意見をお聞かせ願いたい。 

 

○山口委員 

・教育長からの報告に対し、質疑のある場合はお願いしたい。 

 

○山口委員 

・昨年度の教育委員会で告辞の意味について話し合った。告辞は教育委員会として、子どもたち、

親、先生へのメッセージを入れる必要があり、一方的なお祝いの言葉ではないことを検討した。 

 

○宮崎教育長 

・全く同感だ。お祝いの言葉ではない。 

 

○山口委員 

・お祝いの言葉なら自分の考えを入れて構わない。 

 

○宮崎教育長 

・教育課程が修了したこと、世の中で起きている大変なことへ関心を持ってほしいというメッセー

ジを明確にして、昨年度の告辞を参考に作った。 

 



File：会議録　令和 5 年度第 7 回 鳩山町教育委員会（2 月 19 日）.docx

- 5 - 

○山口委員 

・告辞は頂けるのか。 

 

○根岸指導主事 

・巻紙にしてお渡しする。 

 

○山口委員 

・入学式もか。 

○根岸指導主事 

・同様に、巻紙にしてお渡しする。 

 

○伊藤委員 

・日付が23日になっているが、22の誤りでは。 

 

○宮崎教育長 

・訂正する。 

 

○伊藤委員 

・読んだ後の告辞の紙はその場に置いておけば良いのか。私が行ったのは幼稚園だったので、読ん

だ小さなメモ紙は持ち帰った。 

 

○宮崎委員 

・幼稚園は検討する。 

 

○山口委員 

・幼稚園で話す内容が難しい。 

 

○宮崎教育長 

・3点目が、教育支援センターについてで、資料3をご覧いただきたい。 

　　現在、町費会計年度任用職員の長島教諭が4校を対象に週1か2のペースで巡回指導している

が、亀井小学校の松風館、鳩山中学校のさわやか相談室隣の部屋をその拠点とし、それぞれ教育

支援センターとし、鳩山独自の移動式通級教室とする考えである。前者には、応接セットや広い

部屋が、後者には余剰の机や椅子があるので候補とした。 

 

○山口委員 

・教育長からの報告に対し、質疑のある場合はお願いしたい。 

（質疑無し） 

 

○宮崎教育長 

・4点目が、鳩山町児童生徒全国大会等参加補助金及びスポーツ及び文化芸術大会等出場奨励金に

ついてで、資料4をご覧いただきたい。 

　　前者は西関東大会及び東日本大会に参加した鳩山中学校吹奏楽部に支出する予定である。後者
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については複数の問い合わせが寄せられている。 

 

○山口委員 

・教育長からの報告に対し、質疑のある場合はお願いしたい。 

 

○山口委員 

・これらの制度は以前からあったのか。 

 

○宮崎教育長 

・前者は以前からあったが、後者は今年度からだ。 

 

○山口委員 

・制度開始前に教育委員会に諮らないのか。 

 

○島野事務局長 

・教育委員会の要綱でなく、町の要綱のためである。 

 

○松ノ元局長補佐 

・奨励金の交付決定も町長である。 

 

○宮崎教育長 

・5点目が情報提供で、3つ報告したい。 

一つ目が、令和6年度以降の入学式・卒業式についてだ。 

来賓としての町議会議員の招待について、校長会・議会と調整した結果、入学式への招待は無、、　 

卒業式については各小学校へは議長、副議長又は福祉文教委員会委員長のいずれかが、幼稚 

園、中学校には、議長又は副議長の招待を予定している。 

二つ目が、優秀児童生徒表彰についてで、各校からの推薦により、今宿小学校　稲田圭祐 

鳩山中学校　豊田　藍美の2名を推薦した。亀井小からの推薦は無かった。 

三つ目が、体罰・性暴力に係るアンケートについてで、各校の校長より報告を受け、結果的に　 

なかった。正確には、ないと回答した後、あると訂正した方が1名いたが、校長と面談してな 

しになった。 

・私からの報告は以上である。 

 

○山口委員 

・教育長からの報告に対し、質疑のある場合はお願いしたい。 

 

○山口委員 

・優秀児童生徒表彰の伝達の場が難しいと思う。 

 

○村岡委員 

・優秀児童生徒表彰という表彰を知らなかった。 
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○宮崎教育長 

・オープンにしていない。県が1名を表彰するが、優劣がつけ難いとして選出しない学校もある。

何をもって優秀とするか、1名を選ぶのが難しい。 

 

○山口委員 

・それでは、事務局長からの報告をお願いしたい。 

 

○島野事務局長　 

・私からは、ありません。 

 

 

（2）その他 

 

○山口委員 

 

・次に、（2）その他について事務局から何かあるか。 

 

（なし） 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第3　議事 

 

○山口委員 

・それでは、日程第3　議事に入る。 

（1）議案第10号　　令和6年度当初教職員人事異動の内申について 

・朗読：島野事務局長/説明：根岸指導主事 

 

○山口委員 

・「議案第10号　令和6年度当初教職員人事異動の内申について」を議題とする。 

・事務局より、議案の朗読と説明をお願いしたい。 

・ 

 

○島野事務局長 

・それでは、「議案第10号」の提案理由の朗読並びに議案の内容説明をする。 

 

（議案第10号を朗読） 

 

・議案の内容説明については、局長補佐兼総務・学校教育担当主幹の根岸指導主事からさせていた

だく。 

 

 

○根岸指導主事 
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・議案第10号令和6年度当初教職員人事異動の内申についてご説明申し上げる。 

・管理職の人事異動については、教育事務所が主体となり各市町村教育長と協議を行いながら進め　 

られている。教職員の人事異動については、以前は、教育事務所が一括して行っていたが、平成　 

19年度当初人事から各市町村が独自で人事異動を行うこととなった。 

・しかしながら、比企地区においては、教育委員会の事務局、実質的には指導主事がその役割を果　 

たすには、事務量が膨大になりすぎ、期限までに終わらない懸念があり、比企地区教育長会で比　 

企の人事は比企の指導主事が集まって行うこととした経緯がある。加えて、比企全体での児童生 

徒数の減少に伴い、教職員の必要数が減少傾向になっていることと、令和12年度までに順次、 

小学校11校、中学校3校が廃校または統合になる予定であり、今後、多くの教職員の過員が見 

込まれることから、比企全体でこの問題を解決するため本年度においても、比企の指導主事が集 

まり人事事務を行っている。 

・この会は、「比企地区人事事務担当者会」といい、比企地区市町村教育長と各市町村の人事事務

担当の指導主事をメンバーとしている。 

・今年度の人事事務については、令和5年11月に第1回の集まりを比企地区全体で持ち、その後、　 

小学校、中学校に分かれて、この2月まで、会議を重ねて異動案の作成が終了した。この他に、 

令和6年1月18日には入間北部（鶴ヶ島、坂戸、越生、毛呂山）との人事担当者会をもち、人 

事異動について話し合いを行った。 

・それでは、町内の小学校の人事案について説明する。 

 

＜人事案件に付き説明及び質疑非公開＞ 

 
○山口委員 

・それでは、本議案は、議決とする。 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第4　その他 

 

（1）協議事項 

 

○山口委員 

・事務局から何かあるか。 

 

〇島野事務局長 

・ありません 

 

○山口委員 

・委員から協議事項は何かあるか。 

（なし） 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

（2）教育委員報告事項 
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○山口委員 

・他に報告のある委員はいるか。 

（なし） 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

（3）その他 

 

○山口委員 

・事務局から何かあるか。 

 

〇島野事務局長 

・ありません。 

 

○山口委員 

・委員から意見等はあるか 

（なし） 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

（4）次回教育委員会の開催日程について 

 

○山口委員 

・それでは、続いて、「（4）次回教育委員会の開催日程について」であるが 

・前回決めたとおり、令和6年3月28日（木）午後1時30分から、役場2階委員会室で開催す

る。 

・全ての議題が終了したので進行を事務局にお返しする。 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 
◎閉会の宣言（午後2時20分） 

 

○宮崎教育長 

・以上をもって、令和5年度第7回鳩山町教育委員会を閉会する。 


